
内　　　　　容 加盟団体 回　答

1
ホームページの更新を早くお願
いします。

尼崎市役所硬
式テニス部

2
4月からの日程を早めに知らせ
て下さい。

フェニックスTC

3

市民スポーツ祭は延期か中止
かホムページでお知らせくださ
い。問い合わせがかなりあり
困っています。

T.Volcano

4

春の大会は中止にして返金か
次回エントリーチケットにして下
さい。延期の連続だと不戦勝が
増えます。

アンティーク

5

シングルスが残り試合延期とな
り、春のダブルスも実施できな
い状態ですが、再開後はすべ
て行う予定なのでしょうか。

KTC大将

6
試合申込をネットでできるように
してほしい。

BEBE

7
WEB申込、ペーバレス化につい
て検討願います。

ステイシー

8 試合結果がホームページなど
でみれると嬉しいです。

トップギア

・試合結果をホームページに掲載することについては、昨年度
中も多数の加盟員の方から要望があり、今年度の未消化のシ
ングルス大会から試合結果をホームページに掲載する予定に
しています。

9
要望・行事結果の文字が小さす
ぎます。ご配慮下さい。

スパークTC
・掲載する文字についてはできるだけ大きく、読みやすいよう
心がけていますが、文字数やページ数の制限もありご迷惑を
おかけしました。これからも配慮していきます。

10

イベントの充実性を期待しま
す。レディース大会、ジュニア大
会以外で初級・中級・初心者・
シングルス、ダブルスの練習イ
ベント開催をお願いします。

TCKY
・日程が許せば今後、練習イベントの開催も検討していきま
す。

11
団体戦を年1回から2回にして
ほしい。

こころざし
・日程が許せば今後、団体戦の大会日程の増加も検討してい
きたいと考えています。

12

協会表彰の件、ファミリー福田
正さんが全日本ベテランM70D
でBEST4になっています。表彰
に該当するかご確認ください。

ファミリー
・表彰対象に該当しますので、後日、表彰状などをお渡ししま
す。ご迷惑をおかけしました。

テニス協会に対する要望・質問の回答　 　　R2.6.3　尼崎市テニス協会

・試合申込をネットでするための検討は行っていますが、取り
扱い件数が1大会600件程度と他都市に比べて多いことから、
参加料の徴収方法などについての課題解決に苦慮していると
ころです。
　いずれにしても、今後どうするかについては、加盟員の皆様
の知恵もお借りしながら検討していきたいと考えています。

・ペーパレス化については事務処理の効率化や経費節減の面
からも取り組んでいく必要があると認識していますが、パソコ
ン、スマートフォンを使用されていない加盟員の方もおられるこ
とから郵送とホームページとの併用で報告・連絡を行っている
のが現状です。これからも、より良い方法を模索しながらペー
パレス化を進めていきたいと考えています。

R2.5.31 現在　回議議決書ハガキの集計結果は承認します106通、承認しません 0通でした。加盟登録団体170の過
半数に達し総会の議案が承認されましたことをご報告致します。
これからも、テニス協会の事業にご理解とご協力宜しくお願いします。

・協会の事業を意思決定すればその内容を直ちにホームペー
ジに掲載できるようこれからも努力していきます。
　ご迷惑をおかけしていますが、スビード感を持って取り組んで
いきますのでご理解とご協力のほど宜しくお願いします。

・未消化のシングルスと市民スポーツ祭については、当初の日
程が休止になりご迷惑をおかけしていますが、未消化のシング
ルスについては6月14日から7月の26日までの7日間で実施し、
市民スポーツ祭については、8月2日から11月1日までの15日
間で実施することにしていますのでご理解とご協力のほど宜し
くお願いします。


